
1/2

（様式第４号） 第 5 回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成23年 8月 24日（水） 午後7時 00分から午後9時 00分まで

３ 会 場 真田地域自治センター3階 301会議室

４ 出 席 者 飯島一雄委員、池田惠一委員、大滝祐治委員、大日方孝委員、金井定男委員

坂口久美子委員、佐藤和雄委員、関貞徳委員、田中新平委員、田中豊年委員

堀内厚子委員、山口市江委員、若林ゆき子委員

【欠席委員】7名

５ 市側出席者 笠原センター長、荒井地域振興課長、大塚市民生活課長、大塚産業観光課長

中山建設課長、佐藤上下水道課長、藤沢教育事務所長、深井真田消防課長

羽毛田高齢者支援担当係長、滝沢地域政策係長、中村庶務係長、林主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成23 年 8月 31日

協 議 事 項 等

１ 開 会（関副会長）

２ 会長あいさつ（佐藤会長）

８月も後半となったが先日までは、梅雨のような雨と肌寒い日が続いており、このまま秋になって

しまうのではないかと心配していたが、本日は夏が戻って来たようでほっとしている。過日、上田市

総合計画について上田市総合計画審議会にて審議していたが、第一次上田市総合計画の後期基本計画

の策定を終了し、８月９日に母袋市長へ答申した。また、過日皆さんにも審議していただいた地域ま

ちづくり方針については、３月 22 日に答申をしてある。先日行われた真田まつりにおいては、真田

三代応援花火に皆さんに御協力いただき、おかげで大変大勢の皆さんにお集まりいただき、花火も盛

大に行うことができた。本日、市からの審議事項はありませんので前回同様に分科会に分かれ、次回

に予定している真田地域の自治会長との懇談会に備えて協議していただきたい。交通問題や災害対策

について等、意見書として、まとめの段階に入っていると思われるので、これを踏まえて協議をお願

いしたい。

３ 真田地域自治センター長あいさつ（笠原センター長）

まずは、真田まつりについて様々な立場で御支援と御協力をいただき、御礼申し上げたい。さて、

９月議会が９月５日から始まる。若干その内容を説明させていただく。９月５日から 10 月４日まで

の日程により行われるが、まず条例改正について主なもので皆さんに関するものを御説明申し上げ

る。まず、上田市の産院について名称の変更、上田市立産婦人科病院とする条例案を提案。スポーツ

振興のなかでは「振興」という言葉を「推進」に変える条例案。また、第一次上田市総合計画の後期

基本計画を提案し議会の議決を得なければならない。補正予算については、７億 800 万円の補正予算

を計上し提案している。主なもの、真田地域関連をお話したい。まず、高齢者福祉施設整備事業で、

地域密着型サービス事業としてアザレアンが行っているグループホームの３つの事業所、真田、中原、

曲尾の移転新築の事業費補助を計上した。次に直接真田関連ではないが、東塩田保育園への車両飛込

み事故に対し、その復旧工事とガードレール等の整備に対し事業費を見込んでいる。また、住宅用の

太陽光発電システムの設置費を増額し、390基増加したいと予算計上している。また、癌の早期発見

に関して、無料のクーポン券を出し早期発見の意識啓発を図りたい、40～60 歳を対象にクーポン券

を配布して無料で受診できるようにしたい、皆さんの利用もお願いしたい。肝炎ウイルスの検診も同

様に啓発活動を行い受診促進を図るための費用を見込んでいる。有害鳥獣については、国の補助を上

田市が県下で一番多くいただき、約 2,700 万円の増額となっており、有害鳥獣対策に使っていく。ま

た、駆除された鹿や猪の報奨金を増額するための予算計上が行われている。松くい虫対策についても

約 2,200 万円を増額し計上している。また、道路・河川の整備で 2 億 5千万円計上しており、今後、

真田地域への配分がなされる。小中学校の耐震に関しては早急に進めていくことで、真田地域では菅

平の小中学校、長小学校の設計に入ることとなっている。菅平小中学校の公用車を更新する費用も計
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上している。５月 29 日に発生した災害は、農地の関係では７箇所被害があり復旧工事を行う。林業

関係では８箇所、公共土木では３箇所ありそれぞれ予算計上している。また、文化財事業として御屋

敷公園内を横断する道路の入口の石積みの補修を行うため文化財の工事が始まるなど全体で７億円

の補正予算計上となっている。そのほか、８月 27 日（土）に防災訓練が北小学校を中心とした地域

で行われること。また、東日本大震災に対する支援活動の継続状況については、建築技術の職員派遣

などを行っており、今後は、毎月行っている災害ボランティアバスパック、最近では８月５日から８

日まで岩手県にボランティア 22 名が行き道路の花壇整備や瓦撤去など行ってきたが、９月２日から

も行う予定で、これを継続していく。また、栄村の皆さんと市内に避難している皆さん約 140 名を花

火大会に御招待したほか、福島県の二本松市から子どもを含む 40 名ほどが鹿教湯温泉にてサマーキ

ャンプを約５日間行い交流を深めるなどした。今回真田町において、公共交通利用促進協議会の準備

会を設立し 10 月に総会を行い、公共交通の利用促進を図りたい。様々な団体に声を掛け会員になっ

ていただきバス利用等を促進したい。総会についても地域協議会の会長含め、各団体で参加いただく

予定である。本日は意見書の提出に向けての分科会も大詰めを迎えており、様々な部分で詰めていく

ことがあろうかと思うが御協力いただき、進行するようお願いしたい。

４ 協議事項（進行：佐藤会長）

（１）分科会協議

（会長） 本日は、行政からの協議事項はありませんので、分科会協議に移っていただきたい、なお、

９月の協議会では自治会長の皆さんに出席いただき、分科会協議内容の報告と、それに対し

ての意見交換をしたいと考えている。その際には、各分科会ごとにＡ４に１、２枚程度にま

とめた資料を作成、配布していただき、それを見ながら説明をしていただきたいので、各分

科会で御準備いただきたい。

（２）その他

（会長） 分科会協議に分かれる前に委員の皆さんから御意見、御報告は何かありますか。

【主な質疑・意見等】

・ なし

（会長） 市からは何かありますか。

・ なし

５ その他

第６回協議会の開催予定について

（副会長） 平成23年９月15日（木）午後7時から予定しているのでよろしくお願いしたい。
【主な質疑・意見等】

・ なし

【審議結果・決定事項】

・ 第６回協議会の開催は、平成23年９月15日（木）午後7時～

６ 閉 会

～各分科会に分かれ協議。第１分科会301会議室、第２分科会302会議室
第３分科会303会議室～

～各分科会毎に閉会～


